

## VdK-Vorstand bleibt fast unverändert

Der VdK Todtmoos blickt auf viele Aktivitäten zurück. Ausfahrten und gemütliche Treffs bestimmten den Jahresablauf. Die Mitglieder wählten Winni Ullmann zur neuen Schriftführerin.



Der neu gewählte Vorstand des VdK Todtmoos blickt erfreut in die Zukunft (von links): Anette Luxenburger, Maria Faschian, Rolf Deiß, Winni Ullmann, Ludwig Jehle, Rudolf Faschian und Helga Deiß. Bild: Andreas Böhm

VON ANDREAS BÖHM

Bei den Neuwahlen des Vorstands des VdK-Ortsverbandes Todtmoos blieben fast alle Posten unverändert. Lediglich beim Amt des Schriftführers gab es eine Änderung. Für Bernd Struck, der sich nicht mehr zur Wahl stellte, wird künftig Winni Ullmann diese Aufgabe übernehmen. Die Vorsitzende Maria Faschian wurde ebenso einstimmig wiedergewählt wie ihre Stellvertreterin Anette Luxenburger sowie der Kassierer Ludwig Jehle.

Beisitzer bleiben Helga und Rolf Deiß sowie Rudolf Faschian. Bürgermeisterin Janette Fuchs dankte den Mitgliedern für ihre unterstützende Arbeit in der Gemeinde. Als Beispiel nannte sie die neu gestaltete jährliche Gedenkfeier zum Volkstrauertag: "Sie haben diesen wichtigen Tag wieder zum Leben erweckt", so die Bürgermeisterin. Janette Fuchs sicherte dem Ortsverband auch weiterhin die Unterstützung durch die Verwaltung zu.

## Ausfahrten und gemütliche Treffs

Bernd Struck blickte in seinem Tätigkeitsbericht auf die Aktivitäten der vergangenen zwei Jahre zurück. Hier zeigte sich einmal mehr, das der VdK Todtmoos ein reiselustiges Völkchen ist. Gesellige Ausfahrten und gemütliche Treffs bestimmten den Jahresablauf. Kassierer Ludwig Jehle konnte ein kleines Plus in der Kasse des VdK verkünden: "Wenn wir kostendeckend arbeiten, sollten wir zufrieden sein", so Jehle. Sein Dank galt auch der Gemeinde für die jährliche finanzielle Unterstützung sowie der Sparkasse Hochrhein für eine großzügige Spende.

Um die Vereinskasse etwas zu entlasten, schlug Harald Schröder vor, den Unkostenbeitrag bei Fahrten für Nichtmitglieder zu erhöhen. Dies fand in der Runde Zustimmung. Im nächsten Jahr wird die Jahresfeier des Ortsverbandes nicht mehr im Winter sondern in der wärmeren Jahreszeit als Frühlingsfest im Mai oder Juni stattfinden. In den kommenden Monaten ist der VdK Todtmoos wieder sehr aktiv, wie die Vorschau zeigt. Neu im Programm ist eine Fahrt zum kleinen aber feinen Weihnachtsmarkt nach Bremgarten in der Schweiz. Auch eine Suserfahrt und ein Ausflug in die Vogesen ist geplant. Vorträge zum Thema Pflegeversicherung und Vorsorge runden das Programm ab. Abschließend gab es Dankesworte und Präsente für den scheidenden Kassierer Bernd Struck und die Vorsitzende Maria Faschian für die geleistete Arbeit.

## Der Ortsverband

Der VdK-Ortsverband Todtmoos hat aktuell 81 Mitglieder. Vorsitzende ist Maria Faschian. Kontakt: Telefon 07674/563. Organisator der Ausflüge ist Ludwig Jehle. Anmeldungen unter Telefon 07674/217.